

# Horizonte XXII trae a Guadalajara "Yo quiero a mi PYME"

A través de CEOE-CEPYME Guadalajara y del CEEI se llevarán a cabo cuatro cursos que impartirá la prestigiosa escuela de negocios EOI. Estos cursos serán el de Gestión financiera de empresas y Gestión medioambiental de la PYME, entre otras

Marta Sanz/Guadalajara

La Fundación Horizonte XXII, de Caja Rural de Ciudad Real, ha puesto en marcha el programa "Yo quiero a mi PYME", dentro del Plan de competitividad de empresas de Castilla-La Mancha. Un proyecto que nace viendo el entorno económico en el que nos encontramos en la actualidad. Un marco donde hay un profundo desapalancamiento del sector público y privado y donde las economías maduras, como la española, están viendo grandes dificultades para poder crecer, así, para salir de esta situación se ve necesaria la apuesta por la innovación, en todos los sectores empresariales, una reestructuración del sector público y marcar un equilibrio presupuestario, entre otros aspectos.

Así, este nuevo proyecto de la Fundación Horizonte XXII tiene como objetivo principal el desarrollo socio-económico de Castilla-La Mancha, para ello ve necesario fortalecer el tejido empresarial con todas las herramientas disponibles. Para lograr esto desde la Fundación



La Fundación se ha presentado en todas las provincias de la región./ Economía de Guadalajara

ven necesario pensar en el futuro y, esto, se hace invirtiendo en las personas, en su formación y desarrollo profesional, además de apoyar las marcas de la región y hacerlas más fuerte a nivel internacional.

El Plan de competitividad de empresas está dirigido a todos los sectores empresariales de la región, haciendo especial hincapié en aquellos que resultan más estratégicos como son los tradicionales, como el agroalimentario

y el turismo y los de futuro como las energías de nueva generación o las TIC, entre otros.

Este plan para las empresas se va a basar en cuatro ejes de actuación que son la consolidación de las empresas, el desarrollo medioambiental en la PYME, la internacionalización y la innovación tecnológica. En cuanto a la consolidación de las empresas hay que destacar que con ella se le proporciona al empresario la posibilidad de revisar

**El objetivo principal de este proyecto de la Fundación Horizonte XXII es el desarrollo socio-económico de Castilla-La Mancha**

la situación de su empresa y así poder reformular sus objetivos. En cuanto al desarrollo medioambiental, el empresario podrá ver la eficiencia energética y de la gestión medioambiental de su empresa y así, si es necesario elaborar un plan de mejora.

Con la internacionalización, lo que se pretende es proporcionar al empresario las herramientas necesarias para diseñar un plan de internacionalización en su actividad, mientras que la innovación tecnológica se centrará en mostrar al empresario las herramientas de gestión necesarias para desarrollar la innovación tecnológica en su empresa y así aumentar su competitividad.

**Dentro de Plan de competitividad de empresas, en Guadalajara se van a desarrollar las siguientes acciones durante 2010-2011; Gestión financiera de empresas (404 horas), Gestión medioambiental de la PYME (364 horas), Gestión internacionalización (771 horas) y Consolidación de las empresas con base tecnológica (404 horas)**

## LA REDUCCIÓN DEL DÉFICIT SE CONVIERTE EN UNA PRIORIDAD

La Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas) cree que es "urgente" reducir el déficit que arrastran las cuentas públicas y que es "estructural en su naturaleza", así como adoptar en paralelo reformas con "efectos más inmediatos" sobre la economía, como la del mercado laboral o la del sistema financiero. En el último número de los 'Cuadernos de Información Económica', Funcas alerta de que la economía española está viviendo la crisis "más larga y profunda" de los últimos 80 años, con un retroceso del PIB de casi 5 puntos porcentuales y una caída acumulada del empleo del 9,2% desde el segundo trimestre de 2008, lo que se traduce en la pérdida de alrededor de dos millones de empleos. Además, mantiene las previsiones efectuadas en el mes de marzo, más pesimistas que las del Gobierno, según las cuales la economía caerá un 0,7% en 2010 y crecerá un 0,8% en 2011 "por el impacto de las medidas de recorte del gasto público y, en mucha menor medida, de subida del IVA, dirigidas a restablecer el equilibrio fiscal".

Para Funcas, a los "problemas estructurales", entre los que se encuentra el déficit, hay que añadir como señas de identidad de la economía un sector de la construcción "desplomado", un sistema financiero inmerso en un "grave letargo" y un sector público que adolece una "grave déficit, estructural en su naturaleza".

## CEOE acerca la formación a la provincia

E. de G. /Guadalajara

El departamento de Formación de CEOE-CEPYME Guadalajara, en colaboración con la Diputación Provincial de Guadalajara, en su intenso trabajo por hacer llegar la formación a todos los rincones de la provincia de Guadalajara, para que ningún trabajador o desempleado se quede sin la opción de mejorar su cualificación.

Por este motivo, desde hace tiempo, la Confederación de empresarios de Guadalajara viene desarrollando, a lo largo de toda la provincia de Guadalajara numerosos cursos, des-

plazando al profesor hasta las localidades de origen de los alumnos para facilitarse a estos su acceso a la formación.

Así, durante los meses que llevamos de 2010 se ha impartido formación a 1.847 alumnos con una duración, de todos los cursos, de 14.160 horas. Cursos que, durante este mes de abril, se están impartiendo en las localidades de Azuqueca de Henares, Galápagos, Alovera y Sigüenza.

De esta manera, y en virtud al convenio de colaboración que la Patronal alcarreña tiene suscrito con la Diputación Provincial de Guadalajara, se lleva impartiendo, durante todo este mes de abril, formación en Alovera, más concretamente el curso de operador de carretillas y gestión de almacén, además del de manipulador de alimentos.

Informática de usuario: Windows y Word es el curso que se ha estado impartiendo a lo largo de este mes en la locali-

dad de Galápagos, con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad y de su AEDL.

Los trabajadores y desempleados de la localidad de Azuqueca de Henares han podido desarrollar durante estos últimos días los cursos de energía solar fotovoltaica y de instalaciones de cableado estructurado, fibra óptica que se han impartido en un instituto de la localidad azudense. Sigüenza ha sido otro de los municipios donde, CEOE-CEPYME Guadalajara, en colaboración con la Diputación Provincial de Guadalajara ha desarrollado sus cursos de formación. En esta ocasión el curso era de los denominados sectoriales, más concretamente para la hostelería, donde los profesionales de esta rama han podido aprender como se pueden aplicar las nuevas tecnologías a la cocina.